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GRAND EST > JEAN-CHRISTOPHE RINCENT
Portrait

Le plaisir d’un Mondial
Plusieurs Lorrains ont participé aux Championnats du monde Masters à Albi. Jean-Christophe Rincent 
est de ceux-là. Une belle expérience pour le licencié de l’AC Villers-lès-Nancy.

Jean-Christophe Rincent a goûté 
à la magie du maillot tricolore.

A 50 ans, Jean-Christophe 
Rincent a participé pour la 

première fois aux Championnats 
du monde Masters. Avec 
beaucoup de plaisir : « J'ai roulé

longtemps avec un Japonais.
Dans le groupe où j'étais, il y  avait 
aussi des Australiens, plus que de 
Français d ’ailleurs, des Russes, 
un Costaricien, un Sud-Africain...
Il y  avait 36 nationalités différentes 
dans cette course! C’est 
impressionnant de voir tous ces 
maillots nationaux. » Sa place de 
52e sur 340 à 10 minutes du 
vainqueur, le Français Pascal 
Montier, est tout à fait honnête, 
même si ce n’est pas là l’essentiel. 
Le licencié de l’AC Villers-lès- 
Nancy avait déjà voulu participer 
au Mondial, il y a deux ans.
Il était qualifié pour l’épreuve qui 
se déroulait au Danemark, mais 
une fracture de la clavicule l’en 
avait empêché. « Comme le mondial 
avait lieu cette année à Albi, j ’en

avais fait l’objectif de ma saison. 
D ’autant que j ’étais parmi les plus 
jeunes de ma catégorie de vieux! » 
Jean-Christophe n’a pas fait les 
choses à moitié : il s’est, en effet, 
qualifié deux fois ! « J ’avais prévu 
d ’aller faire l ’Albigeoise, pour mettre 
mes roues sur le parcours, mais 
avant il y  a eu la Schleck, au 
Luxembourg, qui était également 
qualificative. J ’ai terminé 10e de 
ma catégorie au Luxembourg e t 17e 
à Albi», explique-t-il. Excellent 
rouleur, il aurait pu prétendre à 
participer également à l’épreuve 
contre-la-montre, mais il s’est 
« contenté » de la course en ligne. 
« Je n’ai pas de vélo de chrono 
alors je  ne fais des contre-la-montre 
que pour des occasions spéciales.
J ’ai participé au Championnat de

France des professions de la finance 
- j e  travaille à l'Insee -  e t j ’ai fait 
la partie vélo du triathlon par 
équipes à Madine avec mes fils 
Lucas e t Mathieu », continue-t-il. 
Étrangement, le départ du 
mondial était moins crispé que 
celui de l’Albigeoise. Il a mis 
quelques kilomètres avant de 
remonter parmi les 100 premiers. 
« Dans la grosse difficulté, une 
montée de 7 bornes, au tiers 
du parcours, je n’ai pas pu suivre 
les meilleurs. Mais j ’ai bagarré 
sur la fin. C’est vraiment une très 
belle expérience qu’il fau t vivre au 
moins une fois. » Le Villarois 
la vivra peut-être à nouveau car 
il a coché le rendez-vous 2018 
à Varèse, en Italie.

J.-C.V.

GRAND EST > LOUIS COQUERET
Portrait

Louis Coqueret dans la BTWIN U19
Charleville-Mézières (Ardennes) -  Le jeune prodige carolo-macérien passe en Juniors. 
Son entrée dans la BTWIN U19 lui permet de concilier études et cyclisme.

Le jeune coureur âgé de 16 ans pratique 
le cyclisme depuis quatre années à présent :

< Le vélo m ’a tout de suite attiré. J'ai débuté avec 
non père e t nous roulions ensemble le week-end. 
Dans ma famille, personne ne pratiquait 
e cyclisme en compétition ou en balade. Je n'ai pas 
effectué mes débuts à l’école de cyclisme 
le l’UVC Charleville-Mézières (Union Vélo Club de 
Iharleville-Mézières) où je suis licencié 
ictueïlement, ayant commencé sur le tard.
Zette année, Cadet 2, j ’ai quelques victoires, dont 
? Challenge de l’E st Cadets, et quelques places 
'e second. J ’ai demandé mon surclassement en 
’uniors afin de pouvoir participer à des épreuves 
}e l re, 2e e t 3e catégories, Espoirs e t Juniors, 
t  me suis aperçu que j ’étais loin d'être ridicule, 
e me suis retrouvé à plusieurs reprises 
ans la bagarre avec des coureurs qui, pour

certains, avaient un sérieux palmarès. L'école est 
importante également pour moi, étant 
actuellement en classe de terminale S dans un 
lycée de Charleville-Mézières. Je passerai mon bac 
en 2018, une autre épreuve aussi difficile.
Après un long temps de réflexion, un projet basé 
sur le sport e t l’école m’a attiré et j'ai décidé de 
constituer un dossier auprès de la BTW IN  U19 
AG2R La Mondiale. Ils m'ont contacté pour 
m ’annoncer mon recrutement dans leur structure, 
que du bonheur pour moi ! Il est vrai que lorsque 
l’on parle d ’AG2R La Mondiale, c’est une image 
incontournable du cyclisme. Devenir professionnel 
n’est pas un but en soi, je verrai jusqu'où mes 
performances peuvent me mener. Mais je ne 
souhaite pas forcément passer pro, c’est un autre 
registre. » Pour le moment, dans la tête 
de ce jeune prodige carolo-macérien,

les interrogations fusent: ses études futures, 
son devenir, le fait de quitter, éventuellement, 
les Ardennes. Le président de l’UVCCM, 
ainsi que les dirigeants sont heureux de cette 
promotion et vont suivre avec attention 
les prouesses de leur jeune poulain au sein 
de cette formation prestigieuse. P.B.
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